

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'autoriser le Député-Ingénieur en Chef à faire exécuter les travaux de pavages ci-dessus, à la journée.

2.—(26261) Soumis un rapport du Département en Loi, concernant la question de la remise, au Gouvernement Provincial, des amendes perçues par la Cour du Recorder.

Attendu que le Gouvernement s'est déclaré prêt à accepter une remise de la moitié desdites amendes, et que cette moitié pour les années 1912, 1913, 1914 représente une somme de \$70,658.37,

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accepter la proposition du Gouvernement, et de recommander au Conseil le paiement de la somme ci-dessus de \$70,658.37.

3.—(27583) Soumise une requête des jardiniers du Département des Parcs, demandant que leurs vacances soient fixées à 15 jours, comme celles des autres employés de la Cité.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant des Parcs pour rapport.

4.—Soumises deux séries de mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant respectif de \$27,709.23, \$96,867.06, suivant listes certifiées.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—(27585) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de construire à la journée les trottoirs en ciment sur les deux côtés de la rue Sherbrooke, entre les avenues de Lorimier et Papineau.

Sur proposition de M. le Commissaire McDonald, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'autoriser le Député-Ingénieur en Chef à faire exécuter à la journée les travaux de trottoirs ci-dessus.

6.—(27226) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de faire exécuter à la journée, les travaux de construction d'un mur de soutènement sur l'avenue Ontario au pied de l'escalier, pour lesquels un crédit de \$50 a été récemment voté.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'autoriser le Député-Ingénieur en Chef à faire exécuter lesdits travaux à la journée.

7.—(27621) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet de la nomination d'un gardien au Bain Hochelaga.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que M. Ovila Verville soit nommé à ladite position, au même salaire que son prédécesseur.

8.—Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, recommandant de demander à la Commission du Havre, la permission d'ériger sur le quai l'abri devant servir pour le public traversant à l'Île Sainte-Hélène, à l'endroit situé près de la clôture que la Canada Steamship Co. a fait construire.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'adresser ladite demande à la Commission du Havre.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

9.—(25965) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, au sujet des engagements contractés par la Compagnie du Pacifique Canadien, envers la Ville, en rapport avec l'ouverture de rues nécessitée par l'agrandissement des gares Viger et Windsor.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

2.—(26261) Submitted a report from the Law Department, re proportion of the fines collected by the Recorder's Court, payable to the Provincial Government.

Whereas the Government have declared that they were prepared to accept $\frac{1}{2}$ of said fines and such proportion ($\frac{1}{2}$) represents, for the years 1912, 1913 and 1914, a sum of \$70,658.37.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To accept the proposal made by the Government, and to recommend to Council that the above sum be paid to the latter.

3.—(27583) Submitted a petition from the gardeners of the Parks Department, asking that they be granted 15 days holiday, as other civic employees.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To refer the same to the Superintendent of Parks, for a report.

4.—Submitted two series of warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, amounting respectively to \$27,709.23 and \$96,867.06, as per certified lists.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—(27585) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to have cement sidewalks laid by day labor on both sides of Sherbrooke street, between de Lorimier and Papineau avenues.

On motion of Commissioner McDonald, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

6.—(27226) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to have the works, in connection with the erection of a retaining wall on Ontario avenue, at the foot of the stairs, done by day labor, a sum of \$50 having been recently voted for such work.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To concur in said report.

7.—(27621) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, anent the appointment of a caretaker for Hochelaga Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That Mr. Ovila Verville be appointed to said position, at the same salary as his predecessor.

8.—Submitted a report from the Superintendent of Parks, asking that an application be made to the Harbor Commissioners for permission to erect on the wharf, at a point near the fence erected by the Canada Steamship Co., the shelter intended for the use of the persons crossing to St. Helen's Island.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To make an application to the Harbor Commissioners to that effect.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

9.—(25965) Submitted a report from the City Treasurer anent the obligations assumed by the C. P. R. Co. towards the City, in connection with the opening of streets necessitated by the enlargement of Viger and Windsor Stations.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was